



28.02.2020 09:00 CET

Rettung aus brenzligen Situationen: Einsatz für den Porsche Macan S Feuerwehr von PLAYMOBIL!

Abenteuer und Alltag – diese beiden Facetten verbindet der Macan in sich. Er ist der Sportwagen unter den Kompakt-SUV von Porsche, der durch sein geschärftes Design besticht. Sportlichkeit und Individualität unterstreichen dabei den dynamischen Charakter des Macan. Mit dem neuen Modell verlässt nun eine vielseitige Mischung aus Sportwagen und SUV den PLAYMOBIL-Rennstall. Die erfolgreiche Kooperation zwischen dem Zirndorfer Spielzeughersteller und Porsche geht damit in die nächste Runde: Der Macan S Feuerwehr ist das fünfte Porsche Modell, das als PLAYMOBIL-Miniatur detailgetreu umgesetzt wird und in dem sich Abenteuer und Alltag

formvollendet verbinden.

Wie das Original verlässt auch der Porsche Macan S Feuerwehr mit einem einzigartigen Wiedererkennungswert das PLAYMOBIL-Werk in Dietenhofen. Das Feuerwehrdesign lässt Kinder mit jedem Spiel eine neue, spannende und aufregende Abenteuergeschichte im Kinderzimmer erzählen: Mit vollem Sound und coolen Blinklichteffekten erreicht der Porsche Macan S Feuerwehr den Einsatzort als erster. Als Sportwagen mit der zusätzlichen Kraft und Vielseitigkeit eines SUVs ist die Rettung aus brenzligen Situation schnell möglich. Fans der Feuerwehr werden Feuer und Flamme sein für den Spitzensportler unter den Feuerwehr-Einsatzwägen. Durch die versenkbare Anhängerkupplung am Unterboden des Fahrzeugs ist auch das Abschleppen für den Champion kein Problem.

Sein sportliches Design, maximale Performance und die Tauglichkeit für jeden Feuerwehreinsatz machen das jüngste Mitglied der Porsche Familie bei PLAYMOBIL unverwechselbar. Der SUV bietet dabei viel Platz sowohl für Einsatzkräfte als auch für das benötigte Zubehör, das alles im geräumigen Kofferraum des Porsche Macan S Feuerwehr mit seiner sportwagentypischen Kontur verstaut werden kann. Das Set kann toll mit vorhandenen Feuerwehr-Sets ergänzt werden und macht authentische Einsätze möglich.

Der Porsche Macan S Feuerwehr von PLAYMOBIL auf einen Blick:

Mit Blaulicht und Sirenen-sound | abnehmbares Dach | inklusive Front-, Heck- sowie Innenbeleuchtung | mit viel Zubehör zum Aufbau einer Straßensperre | versenkbare Anhängerkupplung | die zweite Porsche Macan-Realisation von PLAYMOBIL |

ab 4 Jahren | Erscheinungstermin: 28. Februar 2020

70277 Porsche Macan S Feuerwehr

Sehr geehrte Redaktionen,

sind Sie an zusätzlichem Bildmaterial, einer Gewinnspielkooperation oder Rezensionsexemplaren für Ihre Berichterstattung interessiert? Wir freuen uns auf Ihre Anfrage an pr@playmobil.de und stehen Ihnen bei Fragen gern zur Verfügung.

Die geobra Brandstätter Stiftung & Co. KG mit Sitz im fränkischen Zirndorf bei Nürnberg ist der Hersteller von PLAYMOBIL und steht für Premium-Spielzeugqualität „made in Europe“. Die 7,5 cm großen PLAYMOBIL-Figuren stehen im Zentrum dieses kreativen, vielfach ausgezeichneten Systemspielzeugs. Das fantasievolle Rollenspiel mit den historischen und modernen Themenwelten fasziniert Kinder und wird von Eltern und Pädagogen gleichermaßen geschätzt. Seit 1974 wurden bereits über 3 Milliarden PLAYMOBIL-Figuren gefertigt. Die über 30 Spielthemen werden in rund 100 Ländern weltweit vertrieben. Die Brandstätter Gruppe mit Produktionsstätten in Deutschland, Malta, Spanien und Tschechien erreichte 2019 einen Gesamtumsatz von 742 Mio. Euro und beschäftigt weltweit mehr als 4.600 Mitarbeiter. Das innovative Unternehmen entwickelt, produziert und vertreibt unter dem Markennamen LECHUZA zudem seit 2000 hochwertige Pflanzgefäße aus Kunststoff sowie seit 2015 Design-Gartenmöbel.